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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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■帯広5RCクラブ出席率 　2月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 58.1％
 52.7％
 69.4％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2023年　2月
　平均出席率      72.2％

■出席状況報告
　2月平均出席率　　69.4％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  75.0％

 64.2％

今後も青少年奉仕員会を通して行事参加の
お誘いがあるかと思いますので、積極的に
参加していきましょう。
また、8月の家族野遊会にはローターアク
ト会員も参加の予定です。お楽しみに。
それから翌19日、帯広市長表敬訪問に行っ
てきました、これも市内５クラブ会長幹事、
そして鶴見ガバナー、田中ガバナー補佐も
一緒です。この件は 21 日の十勝毎日新聞
に掲載されていましたが、鶴見ガバナーか
らの熱い問いかけに対して、米沢市長も熱
く答えて、20 分の予定を大きくオーバー
しての訪問となりました。
最後に昨日 23 日、紋別でありました米山
記念奨学会セミナーとロータリー財団セミ
ナーに出席して来ました。
こちらには、VTT地区委員として松田英明
さんも出席しておりました。このセミナー
は、一昨年ですが、わたし財団米山の理事
だったのですが、そのときは確かリモート
での開催だったかと思いましたが、今年は
リアル開催ということで、開催する側も出
席する側もお互い大変だなと思った次第です。
さて、今日の例会は、田中ガバナー補佐を
お迎えしてのガバナー補佐公式訪問例会です。
田中ガバナー補佐は、第六分区ガバナー補
佐の役職と同時に、2500 地区ではポリオ
プラス委員会の委員長も務めていらっしゃ
います。今日はその辺のお話になるのかな
と思います。
その後、クラブにとって大切な総会があり
ます。昨年度、岩原会長年度の決算報告と、
今年度の予算報告となります。
どうぞよろしくお願いします。
それでは、水分補給をしつつ、今日も楽し
く例会に参加しましょう。

例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2023年7月

2023.7.24

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　会長　進藤直哉

■ニコニコ献金　　　　　　牧野裕一会員

■会務報告　　　　　　　　幹事　佐伯大輔
（１）帯広南RC、ガバナー公式訪問
　　　夜間例会のご案内
　　　日　時　7月31日（月）
　　　　　　　意見交換会　17：00～18：00

　　　　　　　夜間例会　　18：00～19：00（アルコールなし）

　　　場　所　北海道ホテル
　　※記念撮影は17：45にお撮りいたしますので
　　　17：30にお集まりください
　　※当日は、クラブネクタイ・クラブスカーフ
　　　の着用をお願いします
（２）帯広南RC、8月14日（月）の例会は、休会
　　　と致します

　チェインジ、スイッチオン。
　前回お話ししました通り、この言葉から挨拶を始
めたいと思います。
　先週の月曜日は海の日で例会はお休みでした。
2週間ぶりの例会となりますがその間、いくつかの行事に出席
してきましたので、報告したいと思います。
まず、14日金曜日に、市内５クラブの会長幹事で、北海道新
聞帯広支社と十勝毎日新聞社に新任ご挨拶に行ってきました。
十勝毎日新聞はまだのようですが、北海道新聞には早速翌日の
帯広版に載っていました。両社ともに、行事の際には連絡すれ
ば取材していただけるとのことですので、必ず掲載するとは言
ってませんでしたが～地域の方々にロータリー活動を知ってい
ただくためにも地元のマスメディアとは積極的に関わっていけ
ればと思います。
14日はその後、昨年度岩原会長年度の決算の監査があり、そ
の後、会計を今年度に引き継ぎました。この後の総会で報告し
ます。
次に、週明けの18日に、帯広ローターアクトクラブの新年度
第一例会に出席してきました。この例会には、本日お越しの田
中ガバナー補佐、そして、鶴見ガバナーも出席されました。鶴
見ガバナーはローターアクトクラブの例会に出席するのは念願
だったとおっしゃってまして、若さあふれる例会運営に感銘を
受けていました。
ローターアクトクラブからは直近ではソフトボール大会など、

　進藤　直哉会員：年度はじめでも
あり、いろいろ出席してきました。
今日は1回目のガバナー補佐公式訪問
です。田中ガバナー補佐ようこそ。
また、今日は総会です。よろしくお願いします。
　新妻　　寛会員：親睦の副委員長になれてニ
コニコです。
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■プログラム　　総会
（決算・監査・予算報告）

会長就任あいさつ　第 1392 回　7月 3日
　ロータリーの社会貢献として継続すべきものと
して、パラ水泳大会の後援と友好の森整備をあげ
ました。パラ水泳大会については、長年続けてき
ていることでもありますし、微力ながら今年も支
援したいと思っています。
友好の森整備については、昨年度 7年ぶりに、美
幌報徳会様のご尽力により、わたしたちも整備に
復帰することができました。今年も共にやってい
ければと思っています。
項目としてはあげていませんが、もちろん会員拡
大も継続してやっていきます。昨年度は特別プロ
ジェクトとしていたものを今年は通常の委員会と
しましたが、前年度副委員長に委員長になってい
ただき、そのスピリットに変わりはありません。
米山奨学生のサポートについて、4年ぶりに世話
クラブとなりまして、ノエルさんをお迎えしてい
ます。カウンセラーがいて、米山記念奨学委員会
もありますが、お任せっきりにすることなく、ク
ラブ全体でサポートしていきたいと思っています
ので、みなさんどうぞよろしくお願いします。
ちなみにノエルさんは、今は日本語はペラペラと
いうわけではありませんが、勉強したい、覚えた
いという強い意欲を持っていますので、どんどん
日本語で話をしてください。わからない時はスマ
ホ翻訳を駆使しながら一所懸命コミュニケーショ
ンをしています。

■ガバナー補佐公式訪問

■委員会報告

　第6分区　ガバナー補佐
　　　田中義博様
　鶴見ガバナーからのメッ
セージの一読をお願いしま
す。

■ビジター ガバナー補佐セクレタリー　中山浩介様

　萬　智光　親睦活動委員長
　家族野遊会のご案内
8月27日（日）に午前9時30分集合
場所は焼肉ガーデン幕別で開催いたします
パークゴルフ・ミニゲームなど楽しい一日を楽し
みましょう。北海道ホテル発のジャンボタクシー
も用意しておりますのでたくさんの方の参加をお
願いします。

Weekly Report

■前年度最終例会

佐伯幹事・成田出席委員長


